

Claudia Grace Uushona : Je suis un fruit de la Révolution cubaine



La Havane, 4 mai, (RHC).- A l'occasion aujourd'hui du 40e anniversaire du massacre de Cassinga, l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles, a repris une interview de Claudia Grace Uushona, survivante de ce massacre perpétré par des troupes sud-africaines dans un campement de réfugiés namibiens en Angola.

Claudia Grace Uushona s'est acquittée plus tard d'une mission diplomatique à Cuba.

«Je suis un fruit de la Révolution. C'est à elle que je dois ma vie parce que j'ai été sauvée par des combattants internationalistes cubains à Cassinga et grâce à la générosité du Commandant en Chef, Fidel Castro, j'ai été transférée avec d'autres enfants dans cette île où j'ai guéri, grandi et fait mes études. Plus tard j'y suis revenue comme représentante de ma Patrie chérie » a déclaré Claudia Grace Uushona peu avant de quitter son poste d'ambassadrice de la Namibie à Cuba, en 2010.

Claudia Grace Uushona faisait partie du groupe d'environ 600 enfants et jeunes namibiens, survivant du massacre de

Cassinga qui ont fait leurs études dans l'île de la Jeunesse et qui ne cessent pas d'exprimer leurs remerciements pour la générosité du peuple cubain et de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Source: [ACN](#)



Radio Habana Cuba